

El ex-Presidente Castro en viaje para Costa Rica

Se le ha prohibido desembarcar en varios puertos

En Costa Rica ¿se hará con él una cosa igual?

El ex-Presidente de Venezuela, General Cipriano Castro llegará a Limón en el vapor "Gudaloupe" el 17 del corriente. El ex-Presidente Castro desembarcará en varios puertos de tránsito. He aquí los cables que traen esta noticia.

WASHINGTON, 8. Por acuerdo de los respectivos Estados americanos y europeos que tienen por objeto mantener el orden en Venezuela, Castro no podrá desembarcar en Ponceña, Petre, Trinidad, Colón o Sabanita. Esto se le notificó al capitán del vapor "Gudaloupe" que hoy llegó a Ponceña Petre.

ISA DE LA TRINIDAD, 8. A pedido del secretario de Estado Americano, el gobierno inglés ha dado orden de prohibir el desembarco de Castro en este puerto.

PORT DE FRANCE, 9. El ex-Presidente Castro desembarcará en esta capital.

En ésta del vapor "Gudaloupe", expresó con rabia contra el Gobierno de la República está abierta para el ex-Presidente de Venezuela, como para toda aquella persona de buena conducta que quiera formar su hogar entre nosotros.

Algunos caballeros de San José propusieron hacer una manifestación de simpatía por el ex-Presidente Castro. Esta manifestación será prohibida por la policía. Esto no quiere decir que no se permitan en Limón, 6 de detener los carteles de los siete palabros; se extermine compuesto a cada martillazo con que los simulados verdugos daban en el madero al sublimar rector; visita una a una las Iglesias para admirar el Monumento al Partido Nacional o Valerdiastas; convoca a una reunión general que se verificará en el Circo Teatro de la República; y, finalmente, probablemente concurrirá el Candidato Sevalde.

Antes se reunieron las Directivas del Partido Jimenista en San José para ponerse de acuerdo y organizar el viaje de sus copartidarios a la ciudad de Ajajuela, donde tendrá lugar hoy la manifestación Jimenista. La convocatoria enviará uno de sus redactores a aquella población para informar acerca del programa y del procedimiento político que probablemente tendrá resonancia en todo el país.

Después, 7, (por telégrafo).—Fueron las Directivas Jimenistas de aquí; la nueva quórum formada así. Presidentes Honorarios: Manuel Cano, Claudio Chinchilla, Francisco Zúñiga, Juan Homs, Prudencio Z. Yasco. Presidentes electivos: Rubén Figueroa, Desamparado, Vicepresidentes: Carlos Chinchilla, Manuel Zúñiga, Tesorero, Mal. Aguirre, Secretario, Rafael París Franceschi y Moisés G. Aguilar.

De Cartago. —Ovacionistas Jimenistas de aquí, 7, a la ciudad de Ajajuela, por que el Ferrocarril no puede pasar por los expresos con carros que se necesitan para el ferrocarril.

El señor Yglesias. —No saldrá hoy en propaganda política a ningún pueblo. El miércoles 6 Jueves visitará algunos pueblos del Pacifico.

El Valerdiasta ha formado directivas en Santo Tomás de Santo Domingo, con 26 miembros; en Oroqui, con 39; en San Miguel de las Mesas, con 45; en La Flor, con 24; en Cañas, con 76; en Paraiso, con 37; en Corralillo, con 25; en San Pedro de Barba, con 42; y adhesiones de Tobosi, 20.

¿Por qué se van los Pígrigos?

Trabajos del ferrocarril al Pacifico

El gran lavado de "LAS LAPAS"

Sensaciones automotoras. - Dos minutos en el aire

Quiere Fernando Borges que yo le escriba las sensaciones de nuestro padre Pígrigo, con el objeto de que el público amigo de los veranos y de los estaciones campestres se imponga de cómo se vive y se goza por las apartadas regiones costarricenses.

Confieso que la proposición me halaga y me espanta al mismo tiempo. Lo primero porque de ese modo me será obligado a ocupar varias horas todos los días emborronando cuartillas, lo segundo porque como es el público quien va a leer estas crónicas me temo que ellas resalten una lata, soportada para los suscriptores de este periódico.

Sin embargo, debí para declinar una misión de tal modo comprometedor, apelo a la comprensión, y al fin el público se encargará de hacer los reclamos correspondientes al señor Director de La Ilustración. Dicho lo cual, adelante con los faros.

A las 8 de la mañana del sábado cuatro de los corrientes echábamos pie a tierra en la estación del Pacífico don Fernando y yo. El primero vestido a lo turista americano, con la diferencia sobre todo al americano era que en su vida se le habría ocurrido ponerse un casco en la cabeza, o encasquetarse que es lo mismo cuando meña habiendo sombreros de pipijapa que al par de cómodos y frescos, resguardan admirablemente la frente del rostro y de la nuca. La falta de la nuca; ¿habrá rípiolo? Yo, vestido modestamente como cualquier excursionista criollo. Ambos, en decir, en tanto, llevando los casacas.

más indispensables en esta clase de expediciones una mitina fotográfica, una especie de calderín y seis, y las tres cosas que necesitaba Napoleón para triunfar en toda guerra: dinero, dinero y dinero. Cuánta razón tuvo el corso coloso!

Al poco rato ya éramos pasajeros en moderno carro automovil sobre los rieles y con proa al Pacifico, nosotros los periodistas (según don Arturo Pérez yo tengo memoria de tal) el señor Administrador del Ferrocarril don Manuel Escalante y el Inspector del Tráfico don Jorge Escalante.

Con la velocidad de un motoro, aunque los motores no tienen ruedas, principié el carrito a tragar distancias de un modo que ponía los pelos de punta. Y cómo no, si el viento arrebata de tal modo que los hechos poseen en esta forma? Yo hubiera seguido tranquilamente con aquella velocidad vertiginosa, a no haberme de pronto asaltado una idea que me obligó a hacer esta pregunta: ¿y si volcamos? esta idea se hizo más tétrica cuando el señor Escalante nos refirió que había ocurrido un accidente de este género, unos pasajeros habían volado por los aires, víctimas de un choque de un momento. Yo me acordé de un caso del mismo. Deade entonces ya no tuve un momento de tranquilidad. En cuanto notaba que algún individuo venía sobre los rieles hacia nosotros o iba en nuestra misma dirección me daban ganas de saltar del carro y correr a la fuerza de mis pulmones: Eh, amigo,

(Para la cuarta página)

échelese fuera, no vaya a ser cosa que tropiecen en un individuo, con peligro de las nostrales!

En otras ocasiones recordaba aquel parrafo de Omar Dan que me aconsejaba a los malos, suicidarse para enseñar a la Naturaleza a hacer justicia. Nunca como entonces me pareció desahogada y sencilla la idea del mi por todos conceptos estimado amigo. Por que pensaba yo, cuando de este modo trokamos, viendo venir hacia nosotros a un prójimo—y si él que tal ha leído el parrafo de Dosto; y si siendo él uno de los malos, lo cual no era difícil, porque ¿quién no es malo en esta vida? ha tomado en serio la cosa e intenta suicidarse tirándose bajo las ruedas de nuestro automovil; me podía a increparle interiormente: cuida con lo que te a saludes, eh?

El señor Escalante me me en auxilio, ordenando al motorista disminuir la velocidad del endemoniado vehiculo. Respiré.

Ya así cambiaba la cosa, ya aquello era caminar humanitariamente.

Desde entonces principié hacer directas observaciones acerca del estado actual de la vida. Es indudable que se activó el comercio en un arreglo, ya de derecha y ya un buen tipo mercader de los más cumplidos economos.

El señor Escalante le falta detener a medio el camino a Nicaragua cascamos los puntos de la línea en que las grandes masas de agua venidas de los cerros

La desgracia de los jueves

Cayo de un puente a un río y se hizo pedazos el cuerpo

Otra víctima de alcohol

El jueves en la noche ocurrió una lamentable desgracia. Gabriel Sáenz, natural que fué de la ciudad de Heredia, caído con Arabela López—de la que vivía separado—expendedor de carne, a los 29 años de edad, cayó del puente ferrocarril a río Virilla y recibió una muerte instantánea.

Sáenz se dirigió de esta ciudad a la de Heredia y le acompañaba su amigo íntimo, Edmundo Campos, quien relata el acontecimiento en esta forma:

Gabriel había tomado licor

Y en consecuencia no se encontraba bien de la cabeza. Estábamos de paseo en Cartago y al regresar a Heredia, perdimos la salida del tren en San José y en la noche dispusimos regresar a nuestro pueblo, a pie y por la línea férrea.

Al llegar al Virilla

mi compañero se adelantó un poco y entró en el puente. Yo le seguía. Al llegar al centro del mismo rebaldó y cayó sobre los durmientes y quedó con la cabeza y parte del cuerpo colgando al abismo. A esto me precipité sobre él en momentos en que se desplomaba sujetándolo fuertemente por las ropas le pude salvar. Continuamos la marcha, pero pocas horas antes de llegar al otro extremo del puente,

Sáenz perdió el equilibrio:

volvó a caer; se deslizo rápidamente sobre un durmiente y voló por el abismo. Regresé a San Juan para informar a la autoridad local del suceso, pues natural era suponer, que Sáenz hubiese muerto en su caída, como es de efecto sucedido. En este pueblo fué detenido y más tarde se me trasladó a la Primera Sección de Heredia.—Hasta aquí el relato de Campos.

El cuerpo de Sáenz

fué encontrado en el río por las autoridades de San Juan y algunos policiares de esta ciudad. Esa misma noche se le trasladó al Hospital y en la mañana del viernes fué examinado por el médico Forense, señor Toledo. A esta diligencia asistió el Alcalde señor Sabarria y un redactor de este diario.

El cadáver

presentaba varias y profundas heridas y muchísimas y graves contusiones. La cara, por el costado derecho, la tenía hecha pedazos así como también la pierna del mismo lado.

También tenía otra anchura y profunda herida en la nalga derecha que indudablemente se produjo con la punta de una rama de árbol. El cuerpo fué trasladado el viernes a Heredia.

Corinto, Nicaragua. Tropas del gobierno no salvadorero atacaron en tierra a los invasores que huyeron en desbandada. Hubo muertos y heridos. Varios de los revolucionarios perecieron ahogados al tomar los lanchones en que llegaron a playas salvadoreñas. Según refiere el General Toledo era uno de los Jefes de este movimiento revolucionario. Es probable que este hecho sea objeto de otra demanda en contra de Nicaragua de parte del gobierno salvadorero y que pronto se conozca la Corte de Cartago. Legación nicaraguense para Estados Unidos.

El gobierno de Nicaragua empéñase a aclarar el asunto de la Cámara, pues la cuestión que tiene pendiente con el de Estados Unidos. Al efecto envió a Washington una Legación especial que consistió de los señores Escalante y de los doctores. El Gral. Zelaya solicitó del doctor Madrid—Magistrado de la Corte de Cartago—su opinión acerca de la cuestión que como Ministro de dicha Legación, pero el doctor Madrid se excusó manifestando encontrarse enfermo, como está, pues en estos días le será practicado una operación quirúrgica de bastante envergadura.

Una especie de ultimatum

A guzgar por las noticias extraoficiales que se han recibido últimamente de los Estados Unidos, una situación política entre el Gobierno de este país y el de la República de Nicaragua es sumamente seria y no sería extraño que de un momento a otro quedaran definitivamente cortadas las relaciones diplomáticas, entre ambas naciones.

El ministro de Nicaragua en Washington, don Manuel Escalante, comunicó a la Legación de Nicaragua TREINTA DIAS DE TERMINO para arreglar la cuestión, para lo que cuales procederá de otra manera.

Los que se van a la legación del día jueves

Otra Legación. - Especie de ultimatum

Deseos del Presidente Zelaya

Fue repelida otra invasión a El Salvador. Hubo varios muertos y heridos.

La Secretaría de Relaciones Exteriores de los Estados Unidos, tuvo conocimiento de una invasión a El Salvador, por emigrados políticos salvadoreños y guatemaltecos que en número de ochenta y cuatro en lanchones por la costa del Pacifico. Dicese que los invasores salieron de

Omitimos consideraciones y detalles instantáneos. El jueves en tarde Antonio Retana dio una puñalada en la espalda a Aquiles Coronel en riña que tuvo lugar en el pueblo de San Jerónimo. El herido fué detenido y encarcelado. El médico Forense examinó al herido y declaró que el golpe de puñalada era de días para sanar, en consecuencia, el hecho es de conocimiento de las autoridades de esta ciudad. El jefe de salud. El suceso ocurrió en la calle de «Mena», y a Ajajuela.

Crónica de festejos de Semana Santa

Los Días Grandes como los llama nuestro pueblo con la ascerdad de las creencias intocadas aun por el escalpe de la duda, han pasado con esa unidad de los crepiscipos que se desahucan de nuestros ojos, a la orilla del mar, en medio de la calma agreste del paisaje.

Ningún desorden, ninguna manifestación irrupta de las multitudes que de modo tan sabio comprenden sus deberes, tanto en lo religioso como en lo patriótico como en la gran obra solidaria de sus reivindicaciones. El pueblo que desenfrenado arrebató mañana el cuerpo de San Juan de Santa Rosa y Rivas, hoy ahí, cargando en sus robustos hombros el Santo Sepulcro; y así, multitud, exactamente como una en una huelga de una revolución encarnada.

El día Sábado permaneció en la iglesia composita, esperando que el reliquias de los brotes del Día Domingo le llame a la misa del Resucitado.

Notas rápidas

Notas políticas

de acontecimientos mundiales

Extractamos de los cables recibidos el jueves.

—Resulta falso el rumor de que el Brasil ordena la construcción de dos acorazados.—En Madrid trabajase por evitar el desarrollo del tifo.—En Huelgas, el bucanero de la Cámara política Claudio Otareda.—Rifaf Baji fué electo diputado por Constantino.—En Constantinopla la Cámara diende secretamente la cuestión austro-turca.—De Viena desapareció últimamente el emperador Francisco José.—En París celebrase un gran mitin anarquista; cundió alarma.—En la Cámara inglesa discutíase el problema de la paz.—En Praga fué electo el actor Adolfo Southall.—En Constantinopla la Cámara aprobó el arreglo austro-bulgaro, como auxilio para la guerra.—En Berlín desmitiase la noticia del divorcio de Berta Trupp y Von Habsch.—En Praga fué electo el actor Adolfo Southall.—En Constantinopla la Cámara aprobó el arreglo austro-bulgaro, como auxilio para la guerra.—En Berlín desmitiase la noticia del divorcio de Berta Trupp y Von Habsch.—En Praga fué electo el actor Adolfo Southall.—En Constantinopla la Cámara aprobó el arreglo austro-bulgaro, como auxilio para la guerra.

Se trabaja por la libertad de un candidato

No es cierto, como informó la prensa joseña, que el candidato demócrata salvadoreño, doctor Barahona, haya sido puesto en libertad por el Gobierno de Figueroa.

El doctor Barahona permanece detenido en la Penitenciaría de San Salvador. El Sr. Figueroa, Pignatelli ofreció muchas y distinguidas damas salvadoreñas dar libertad al señor Barahona, pero sus deseos no se cumplieron. Sabemos de buena fuente que a instancia de algunos salvadoreños residentes en esta capital diplomáticos costarricenses trabajan en el sentido de que el doctor Barahona sea puesto en libertad.

Apoteo de milicias tamaño grande vena «La Caba»

conserva su bien adquirida **FAMA** de preparar con las mejores esencias **SEPOC** de primera, inmejorable

Para hacer los Frescos, Helados, Granizados, etc., en la familia, pídase nuestra marca en todas las pulperías o bien diríjase directamente a la **BOTICA LA VIOLETA**

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Notas de ayer

Encuentro y muertos

Río Jacinto, 9.—El Presidente regresó de su paseo al Sur completamente restablecido. Avian de San Pablo que en el reciente ataque hecho por los soldados a trabajadores empleados en la construcción del ferrocarril del Noreste, murieron 50 portorquesos.

Hazañas de un loco

Valledora, 9.—Polcaro Galán, abogado de letrada, se encerró en su habitación amenazando incendiaria. Una policía penetró, el loco le desarmó y le mató a machetazos. Los otros guardias fueron heridos. El loco huyó, guardias lo persiguieron.

Aventuras de un Rey

San Sebastián, 9.—El rey Eduardo repitió su excursión a Zamaque, intentó almorzar en el hotel, pero estaba cerrado. Continúo a Zamaque, pero el hundimiento de la nave lo desarmó y le mató a machetazos. Los otros guardias fueron heridos. El loco huyó, guardias lo persiguieron.

Fuerte temporal

Berlín, 9.—El mar Báltico barrido por terrible temporal. Se hundieron 10 pesqueros, ahogándose 40 tripulantes. Colisión en alta mar

Londres, 9.—El destructor inglés «Blackwater» colisionó con el submarino alemán con el vapor inglés «Herro». El «Blackwater» hundiese. Tripulantes salvados. El «Herro» muy averiado.

Victimias del temporal

Constantinopla, 9.—Temporal en el mar Negro. Varias personas turcas hundidas. Muchos ahogados.

Notas rápidas de la ovación jimenista de hoy recibidas al cerrar la edición del diario

Trenes

No correrá ya ningún tren extraordinario por el Ferrocarril de Costa Rica para conducir a Alajuela ovacionistas jimenistas. Según parece, la Compañía del Ferrocarril no pudo poner a disposición del partido los trenes necesarios que se dejó coltar su exceso por ellos. De manera, pues, que ya serán muy pocos los ovacionistas que de Cartago y Heredia visiten hoy la ciudad de Alajuela.

Por el Pacífico

A las 11 de la mañana saldrá un tren expreso con quince carros y a las 11 y media otro, con igual número de carros, ambos destinados a conducir ovacionistas a Alajuela. En cada carro irán, no menos de 150 personas; total, 4.500.

Don Ricardo

y el Estado Mayor de su partido, en San José, saldrán para Alajuela en el primer tren. En esto no tenemos seguridad, pero así nos lo asegura un miembro del jimenismo. El señor Jiménez no ocupará carro especial y viajará confundido con sus partidarios.

Preparativos

Alajuela, 9.—(Por telégrafo, 12 m.) Dicese que de San José llegarán 50 ovacionistas para registrar el acto de Cartago. El match en honor del señor Jiménez, tendrá verificativo en la plaza de

Anciano estropeado por un tren

ALAJUELA, 10.—Rosario Mora, anciano como de 70 años, acaba de ser golpeado gravemente en la estación por un tren que llegó de la capital. Mora es sordo y caminaba por la línea en momentos en que el tren se aproximaba al entreferro de ello. Espero dictamen médico del Pueblo para transmitir.—ULATE.

Los mejores sucesos francos grandes vende «La Caballería» y «El»

Una vida que avanza rápidamente

Los trabajos de agricultura de la co-

Asesinado

Constantinopla, 9.—Hoy fué asesinado con un tiro de revólver, Hassan Fehin Elfende, redactor del «Diario Liberal Servitaz». Su compañero, un oficial del Gobierno, fué herido.

Nuevo Ministerio

Lisboa, 9.—El ex-Ministro de la Guerra General Sousa ha logrado formar un Ministerio.

Nueva expedición

Berlín, 9.—Borchgrevink, quien encabezó la expedición antártica de 1898-1900 anuncia una nueva expedición que partirá en el verano. Está organizada por la Junta Internacional de exploración Polar de Bruselas.

Flota aérea

Londres, 9.—Planes alemanes por una flota aérea incluyen la construcción de suficiente número de aviones de Zeppelin, Gross y Paraavel, para colocar una en cada fortaleza fronteriza y de la costa fuera de aquellas que acompañan a los ejércitos de operaciones. El Ministro de la Guerra está llevando a cabo una serie de ensayos a fin de sacru cruceiros fuera de operación.

El Kaiser ha dado orden de investigar concienzudamente la nave aérea inventada por West de Ziberlich.

Beatificación de Juana de Arco

París, 9.—La reunión del obispado franc en Roma el 18 del presente con motivo de la beatificación de Juana de Arco. Se espera que tendrá importancia en las negociaciones con respecto a la unión de los católicos franceses.

El Kaiser y Roosevelt

Nápoles, 8.—Anche Roosevelt le telegramó al Kaiser agradeciéndole la invitación y prometiéndole que lo regresó al vistará en Berlín.

Avete molida para frecos en la tiza a silbar vende «La Caballería» y «El»

sepultura en esta ciudad con los honores militares correspondientes a su rango, al que fué Monsieur Eliseo Fradin, Comandante Mayor del Ejército de Costa Rica y Capitán de nuestra marina. Vivió el capitán Fradin veinticuatro años entre nosotros durante los cuales prestó servicios a la mayor intensidad. Dejó a la mayor inmensidad una cantidad de planos de nuestras costas del Pacifico, cuya utilidad habrá de darse más tarde en el establecimiento de nuevos puertos en aquella región, lo que animo un estudio sobre la comarca de Puntarenas, hecho por encargo del Presidente señor Raquiel, y cuando se trataba de la tan debatida cuestión del nuevo terminal de la línea ferroviaria. Casi toda su vida la pasó por aquellos lugares a cuyo desenvolvimiento contribuyó de modo tan importante como el presente. Últimamente se había radicado en la capital. Pasó así sus restos.

Roosevelt en Europa

París, 7.—Corresponsales especiales de periódicos franceses envían las impresiones que los causara Roosevelt. El «Journal français» da una descripción detallada de los atributos del ex-Presidente de los Estados Unidos. El francés con un acento más bien alemán que americano. No espera que le tan debatida cuestión del nuevo terminal respecto lo que contesta; habla sencilla y graciosamente respecto a sí mismo con aquella serena continuidad que se le ve en su continente.

El Kaiser y Roosevelt

Nápoles, 8.—Anche Roosevelt le telegramó al Kaiser agradeciéndole la invitación y prometiéndole que lo regresó al vistará en Berlín.

Avete molida para frecos en la tiza a silbar vende «La Caballería» y «El»

Secretario de una legación

El Secretario de la Legación Panameña, don Guillermo Andrade, por motivo de haberse enfermado, ha renunciado a su cargo. El Sr. Andrade, ha sido sustituido por el Sr. Panamá para Costa Rica. Lo tendremos entre nosotros por fines de un mes.

El Sr. Ministro de Panamá, Doctor Porras, presentó sus credenciales en la misma mañana.

Salechinas Oxford, marca monton. Las más frecos vende «La Caballería» y «El»

Para hoy en el Betajai

Hoy a las 2 1/2 de la tarde los pelotari jugarán quinta; a las 4 p. m. un gran partido a 35 tantos entre: Landabiar (zaguero); Ascarre (delantero); Amenaibar (delantero) y Lizarraga (zaguero).

El team que cuenta con Landabiar en sus filas sale casi siempre victorioso. El gran favorito asegura la victoria ocupando la posición de delantero.

Pero en la partida de hoy la demanda del público, y condecor del juego, se dispuso en dar a Landabiar el papel de zaguero para igualar los dos campos.

Esará pues así la cotización de que gozaba el primero.

Gran baile en el Club Internacional

El Club Social «Alecia» será inaugurado con un gran baile de etiqueta que se dará a las 8 p. m. del 17 del corriente en las salones del Club Internacional. Forman la Comisión organizadora de la fiesta, los caballeros Miguel González, Rogo Gutiérrez, y Víctor M. González.

Dieciocho

Por cable recibido de Hamburgo se avisó a Landabiar, el 17 del corriente de su señora madre doña Clara Zimmer de Koehl. Enviamos nuestro pésame a la familia doliente, en especial a los señores don Oscar y don Allan, hijos de la extinta.

Plat del día Propósito de enmienda

Se quejan mis lectores timoratos de mis dulos sentidos y de varios conceptos atrevidos que abundan en mis platos. Hoy quiza al ver mi nombre se persigna y se enciende a Dios contritamente porque en todos mis versos imagina que le he balaz algo iname de repente. Si digo que se vuelcan las mujeres en las lides políticas...

no faltan al instante ciertos seres que me denigran con tremendas críticas. Si afirmo que los cañes callejeros son a veces muy poco escatados, no faltan arbitrarios consejeros que llaman a mis versos colorados. Tanta injusticia enciendo mi coraje! Yo no tengo la culpa de que el diablo le dé dos acepciones a un vocablo en el mismo lenguaje! Mas, con todo, prometo en adelante ser, con los moralistas, consecuente, enviando el picante a los que me vertan, totalmente. He visto a simple vista que de nada me sirve ser pañcista y que, para evitar murmuraciones, debo ser juntamente en mis cañones Santo y abstenicionista.

EDUARDO CALSAMIGLIA

Entre llamas

Puntarenas.—A las 11 de la noche del domingo último, Francisco Pineda (a) Peineta, se hacía una frotación de alcohol en el pecho y espalda, cuando por un movimiento giroto, la vela quedó próxima al cuerpo y se inflamó el alcohol, quedando por lo tanto, completamente envuelto en una llama.

Instantáneamente fué cubierto con frazadas logrando apagarlo, no sin traerle adherida a las frazadas la piel quemada.

Habla un valverdist

Garantizo el Cyran Noble Wiskey como el mejor licor.—P. A.

Teatro que fué asesinado al entrar a un Teatro

Lisboa, 8.—Hoy fué asesinado a pulbuladas el Sargento Lima quien traidió a sus compañeros en el asesinato del Rey y heredero. Tropa y pleyebos abrorecían al occiso. El asesinado se verificó a la entrad del teatro. El asesino fué arrestado pero rehusó hablar.

AVISOS DEL DIA

AVISO.—Desde el 8 de abril próximo alquilaré mi casa de la calle de la Sabana. Es decente y cómoda. Para precio y condiciones entenderse con don Francisco Vargas R. en la Comandancia de Plaza, ó directamente conmigo.—RAFAEL RIVAS—Abril, 8.

BOARDING HOUSE.—En casa de familia honorable en Cartago se admiten huéspedes extranjeros. Informar M. V. Blasquez en la Librería «La Educación».—30, 1 m.

GANADO DE CRÍA.—Vendo hasta 200 cabezas. Dirigirse al apartado número 219.—25, 15 v.

En LISBOA se alquilan los bajos, así como también parte de los altos de la casa cedidiera frente al Parque Vargas. Entendarse en San José con doña Carmen G. v. de Fernández.—8-6 v.

ABRIL *****

11 *****

DOMINGO *****

Paqueta de Resurrección de Benito Sotelo. Informes: Sotelo Ledo en Granda 6 Isaac.

Crónica

Llegaron al Bazar de San José, Almacén de J. R. Mata, los afamados Planos marca Goro Kallmann. La cerveza inglesa. Un inmenso y variado surtido de papel tapiz y muchos otros artículos para menaje de casa y regalo.

Rhum Quina del Dr. Germain.—Omita la capsula y evita la caída del bello. Se vende a un colón el frasco en la Peluquería Española y Botica Oriental.

Vale la pena.—Por pura curiosidad se puede visitar el taller de obrastería de Mariano Struck. Allí se ven toda clase de muebles, encardos ó con charco, hechos de las mejores maderas y de acuerdo con los estilos más modernos; sobre todo ¡qué elegancia en la construcción de puertas y ventanas!

Disco. Le Journal de París, que nunca ha salido para América, un surtido de flores artificiales, tan preciosas, elegantes y bonitas, como el destinado a la tienda de DON NARCISO yagrega Le Minda, que las costarricenses están de plácemes y que muy en breve podrán lucir las flores más elegantes que se han manufacturado en París.

Para después de la ovación a Alajuela, muchos de los señores que muy en breve podrán lucir las flores más elegantes que se han manufacturado en París. Para después de la ovación a Alajuela, muchos de los señores que muy en breve podrán lucir las flores más elegantes que se han manufacturado en París.

INFORMATA ALISSA, SAN JOSÉ

LA PANOLA

Metrostyle Themo-dist

Es indubablemente la verdadera perfección en máquinas para tocar el piano.

Si Ud. oye tocando la **Pianola Metrostyle Themo-dist**, sin saber que es una máquina la que ejecuta, puede equivocarse y afirmar que es un pianista consumado al que está oyendo.

Los catálogos de rollos de música para la **Pianola Metrostyle Themo-dist** contienen un repertorio de más de 72.000 composiciones musicales clásicas, esgradas, operática y para baile, de los más afamados compositores. Ud. no necesita conocer música para ejecutar en la **Pianola Metrostyle Themo-dist** las principales composiciones de Chopin, Beethoven y Liszt, tan bien ejecutadas como lo hace el célebre pianista Paderewski.

Para precio y condiciones de pago por abonos mensuales, entenderse con

HERMANN & ZELEDON ó con **FREDERICO MORA C.**

Agentes en Costa Rica

AVISO

Hemos trasladado nuestro almacén

“La Mascota”

a la Calle del Comercio (Avenida Central) frente al Banco Comercial y a don Alonzo André. Costamos siempre con un surtido de abonos que hay en plaza y con un, bastante bueno, de géneros.

San José, 16 de marzo de 1909.

Surtido completo de títulos para escuela. Gran variedad en tarjetas postales. Se reciben novedades por cada correo. Toda orden se despacha inmediatamente.

R. CAÑAS Y CIA. PAGES Y CAÑAS

